

# Dr. Franz Gasselsberger, MBA

## Beruflicher Lebenslauf

Geboren am 12.04.1959 in Ampfwang im Hausruckwald  
verehelicht, 3 Kinder  
wohnhaft: 4111 Walding, Überlendnerstraße 23

1978	Matura Bundesrealgymnasium Vöcklabruck
1978 bis 1982	Studium an der Paris-Lodron-Universität Salzburg
Juni 1982	Doktor der Rechtswissenschaften
1982 - 1983	Präsenzdienst
20.06.1983	Eintritt in die Oberbank 6 Monate Ausbildung in der Geschäftsstelle Wels-Neustadt
Jänner 1984	Oberbank Braunau
März 1986	Leitung Geschäftsstelle Altheim
Februar 1990	Zweigniederlassung Salzburg
April 1990	Prokura
1991	Leitung der Firmenkundengruppe I Stellvertretender Leiter des Geschäftsbereiches Salzburg
Nov. 1994 bis Nov. 1995	Internationale Managementakademie Marketing, Organisation, Human-Resources, soziale Kompetenz, Controlling, 30 Tage USA-Aufenthalt
August 1997 bis April 1998	International Executive MBA Program
28.04.1998	Ordentliches Mitglied des Vorstandes der Oberbank AG
1.05.2002	Sprecher des Vorstandes der Oberbank AG
1.05.2005	Generaldirektor, Vorsitzender des Vorstandes der Oberbank AG
November 2007	Ernennung zum Honorarkonsul der Bundesrepublik Deutschland in Oberösterreich
April 2009	Verleihung des Berufstitels „Kommerzialrat“

# Lebenslauf

## Dr. Franz Gasselsberger, MBA

Geboren wurde ich am 12.04.1959 in Ampflwang im Hausruckwald als Sohn von Franz und Marianne Gasselsberger, beide Landwirte.

Nach vier Klassen Volksschule in Ampflwang besuchte ich das Bundesrealgymnasium Vöcklabruck, wo ich 1978 maturierte.

Von 1978 bis 1982 studierte ich an der Paris-Lodron-Universität Salzburg und promovierte im Juni 1982 zum Doktor der Rechtswissenschaften.

Nach Absolvierung des Präsenzdienstes trat ich am 20.06.1983 in die Oberbank ein. Nach einer sechsmonatigen Ausbildung in der Geschäftsstelle Wels-Neustadt übersiedelte ich am 02.01.1984 in die Oberbank Braunau.

Im März 1986 wurde ich mit der Leitung der Geschäftsstelle Altheim betraut.

Am 05.07.1986 heiratete ich Frau Dr. Gertrude Gasselsberger (geborene Krivanec - Juristin). Aus dieser Ehe entstammen drei Töchter (Stefanie, geboren 17.04.1988, Theresa, geboren 16.02.1990, Ulrike, geboren 24.05.1993).

Am 01.02.1990 wechselte ich in die Zweigniederlassung Salzburg. Dort übernahm ich die Leitung der Firmenkundengruppe I per 01.04.1990, dies war auch mit der Erteilung der Prokura verbunden. Ein Jahr später wurde ich zum stellvertretenden Leiter des Geschäftsbereiches Salzburg ernannt.

Mit 28.04.1998 wurde ich zum ordentlichen Vorstandsmitglied der Oberbank AG bestellt und wechselte daher in die Hauptanstalt nach Linz.

Mit 1.05.2002 wurde ich zum Sprecher des Vorstandes der Oberbank AG bestellt und am 1.05.2005 wurde ich zum Generaldirektor und Vorsitzenden des Vorstandes der Oberbank AG ernannt.

### Internationale Managementakademie:

Von November 1994 bis November 1995 besuchte ich die 86 Tage dauernde Linzer Internationale Managementakademie (Marketing, Organisation, Human-Resources, soziale Kompetenz, Controlling, 30 Tage USA-Aufenthalt).

### Internationale Executive MBA Program:

Von August 1997 bis April 1998